

UNO | MAS | UNO

# La vía política, única acción viable para desterrar las dictaduras de AL

La reunión de vicepresidentes de la Internacional Socialista, que concluyó ayer en esta ciudad, emitió la Declaración de México, resolución que propone la vía política como la única acción conducente a desterrar de América Latina las

dictaduras hoy existentes y reconquistar la democracia y la libertad en la perspectiva del socialismo democrático.

La IS decidió también enviar mensajes de protesta a los gobiernos dictatoriales del continente; exigir la libertad del ge-

neral uruguayo Liber Seregni; pedir el otorgamiento del salvoconducto al ex presidente Héctor Cámpora, de Argentina; recriminar al gobierno de Santo Domingo —en manos del Partido Revolucionario— afiliado a la IS— por el trato dispensado a los exiliados haitianos en ese país y protestar por los recientes asesinatos de los políticos Manuel Colom Arqueta y Alberto Fuentes Mohr, en Guatemala.

A la vez, la Internacional realizó un llamado a los gobiernos de todo el mundo para que reconozcan al nuevo gobierno popular de Granada y se pronuncie por la vigencia de un nuevo orden económico internacional.

Al concluir sus deliberaciones, los socialistas anunciaron la próxima reunión del organismo internacional, en Luxemburgo, donde —informaron— se aprobará una nueva declaración de principios del organismo, sobre la base de un proyecto elaborado por una comisión que preside el español Felipe González. En la nueva declaración se incluirán conceptos vinculados con las relaciones norte-sur; el papel de las trasnacionales y en favor de la liberación en el sur de África y América Latina.

Finalmente, la IS se pronunció en favor del movimiento insurgente en Nicaragua, que ha tomado la vía armada "empujado por la necesidad" y reclamó la solidaridad de todo el mundo en apoyo a los movimientos opositores en Argentina, Chile y Uruguay.

UNO | MAS | UNO

## Periodista argentino asesinado a balazos al salir del trabajo

BUENOS AIRES, 12 de abril (IPS). — En horas de mediodía de hoy fue asesinado el periodista Rubén Valdez al abandonar su sitio de trabajo. La víctima se desempeñaba en el Canal 13 de televisión, en el que dirige un espacio informativo acompañado por el padre jesuita Ismael Quiles, y el conocido escritor Ulises Petit de Murat.

A mediodía Valdez dejó los estudios de televisión y en su coche se dirigió en dirección a su domicilio particular. En el cruce de la avenida 9 de Julio con la avenida San Juan, por la que transitaba, debió detener su coche por cambio de luz en el semáforo.

Desde un automóvil cercano, o desde una motocicleta según otras versiones, le fueron disparados varios balazos, seis de los cuales dieron en su cuerpo. Los ocasionales

testigos no advirtieron los disparos.

Al encenderse nuevamente la luz verde del semáforo despertó cierta curiosidad al advertir que el vehículo del periodista no arrancaba. Examinado por testigos presenciales advirtieron que en su interior se hallaba muerto su ocupante con sus ropas manchadas de sangre. En la puerta de su coche estaban las marcas de varios proyectiles.

Los antecedentes periodísticos de la víctima lo relacionan con el Instituto Americano de Intercambio Cultural cuya dirección ejerció en 1971, y con el Sindicato de Prensa que por entonces tenía una posición política conciliadora con el régimen militar del general Alejandro A. Lanusse. Recientemente Valdez había recibido una condecoración especial de la Policía Federal Argentina.

EL DÍA

## Maíz y sorgo de Argentina para México

BUENOS AIRES, 12 de abril, (AFP).— Argentina exportará 300 mil toneladas de maíz y 200 mil de sorgo a México, se anunció hoy aquí.

La Junta Nacional de Granos suscribió el miércoles el convenio respectivo de venta con la Compañía de Subsistencias Nacionales de México.

Las exportaciones estarán a cargo de firmas privadas y cooperativas argentinas.

Con esta operación, Argentina reingresa a un mercado comprador al que no concurría desde hace largos años.